
Protokoll der Beiratssitzung vom 26.06.2017 im Schulungsraum der Rudi-Allais-Halle 

 
Der 1. Vorsitzende Hans-Jürgen Holtorf eröffnet die Sitzung um 20:02 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden: Peter Kollster (2. Vorsitzender), Adi Kuschel (2. Kassenwart und Seniorensport), 
Friedrich-Karl Ulrich (Handball), Monika Gahrmann (Tennis), Detlef Riege (Fußball), Björn 
Christiansen (Modellflug), Helga Schröder (Badminton) und Dieter Gerke (Tischtennis). 
 
1. Rückblick 

Das Protokoll der Beiratssitzung vom 29.05.2017 ist wie folgt zu ergänzen bzw. zu 
korrigieren: 

 Ergänzung zu Punkt 1: Ein weiteres Anliegen des Gespräch zwischen den Sparten 
Faustball, Fußball und Handball war die Verbesserung der Kommunikation 
untereinander. Alle Beteiligten versprachen, zukünftig besser miteinander zu 
kommunizieren und fairer miteinander umzugehen. Es muss deutlich gemacht 
werden, dass wir alle zu einem Verein gehören. 

 Korrektur zu Punkt 6: Am 01.06. haben Peter und Hans-Jürgen an einer 
Regionalkonferenz des KSV Segeberg teilgenommen. Dabei ging es darum, 
gemeinsam Lösungsansätze für diverse Probleme der Vereine zu finden. 

 
2. Termine 

29.07. Grillfest Seniorensport 
28.08. Beiratssitzung  20:00 Uhr Schulungsraum Halle 

 
3. Vereinbarung mit Thomas Timm (EDEKA) 

Mit Thomas haben wir vereinbart, dass die Fußballsparte sämtliche Einkäufe bei ihm 
tätigt. Die Abrechnung erfolgt monatlich direkt mit Traute. Von der Fußballabteilung 
werden für den Einkauf bzw. für die Bestellung berechtigte Personen benannt. Die 
Einnahmen aus den Verkäufen sind ebenfalls monatlich bei Traute abzuführen. Der 
Überschuss wird der Fußballabteilung in vollem Umfang zur Verfügung gestellt. Diese 
Regelung gilt ab 01.07.2017. Bei Veranstaltungen in den Sporthallen hat Thomas 
weiterhin das alleinige Verkaufsrecht. 
 

4. Verschiedenes  

 Die Übungsleiterlisten sind bis spätestens 15.07.2017 bei Traute abzugeben. 

 Am 08.06. haben Peter, Burkhard und Hans-Jürgen zusammen mit Bernd Konrad und 
dem Hausmeister Rüdiger Döring die Erweiterung der digitalen Schließanlage 
besprochen. Es sollen noch weitere 21 Türen umgerüstet werden. Die restlichen 
Türen müssen nicht verschließbar sein. 

 Am 18.07. soll ein Gespräch zwischen den Vorständen des GSV und des SVB in 
Boostedt stattfinden. (Dieser Termin wurde zwischenzeitlich auf den 25.07. 
verschoben). 

 Ab sofort gelten die neuen Eintrittserklärungen (s. Anlage). Neu aufgenommen wurden 
ein Hinweis auf die Vereinssatzung und eine Erklärung zur Veröffentlichung von 
Fotos. 

 Bei unserer Musikanlage fehlt das Stromkabel. Adi besorgt ein Ersatzkabel. 

 Für die Nutzung der Sporthalle bei der Bundespolizei in Bad Bramstedt wird der 
Vorstand einen Benutzungsvertrag abschließen 

 Es liegt eine Anfrage zur Nutzung der Halle durch die Handballer von Gut Heil 
Neumünster für ein Wochenend-Trainingslager vor. Es wurde beschlossen, den 
Handballern von GHN die Halle aufgrund der nachbarschaftlichen Beziehungen und 
der guten Erfahrungen aus den Vorjahren kostenlos zur Verfügung zu stellen. Ab 2018 
soll die Nutzung der Sporthalle nur noch gegen ein Kostenentgelt als Beteiligung an 
den Betriebskosten möglich sein. 

 Nach Rücksprache mit Rüdiger Döring finden die Reinigungsarbeiten in den Hallen 
vom 24.07. bis 04.08.2017 statt. In diesem Zeitraum können die Sporthallen nicht 
genutzt werden. 



 Vom 25.08. bis 26.08. wird die B-Jugend der Fußballer im Rahmen eines 
Trainingslagers in der kleinen Halle übernachten. 

 Die von der Großenasper Babybörse avisierte Geldspende soll der Tennis- und 
Badmintonjugend zugutekommen. Die nächste Babybörse wird am 17.09.2017 
stattfinden. Der Aufbau in der kleinen Halle soll am 16.09. erfolgen. 

 Die für den Zeitraum 16.07. bis 22.07. angekündigten Übernachtungen in den 
Sporthallen wurden abgesagt, so dass der Sportbetrieb nicht ausfallen muss. 
 
 
 
 

Die nächste Beiratssitzung findet am 28.08.2017 um 20:00 Uhr im Schulungsraum statt. 
 
Ende: 21:15 Uhr 
 
gez. Hans-Jürgen Holtorf 


